
WeihnachtDiese Botschaft macht uns frohseit sie uns verkündetund wir spüren ebensowie sie uns verbindet.Lasst den hellen Kerzenscheinund die frohe Kundetief in eure Herzen einheut und jede StundeWeihnacht naht, das Friedensfestdenkt daran zuweilenwas uns Menschen Mensch sein lässtist, das Glück zu teilen.Horst WinterEin besinnliches Weihnachtsfestund die besten Wünsche für das Neue Schützenjahr 2018wünschtRahberger Wolfgang Lspl Gewehr NÖ


